

## Kulturhungrige Äberflieger

ID: LCG11130 | 03.06.2011 | Kunde: echo medienhaus | Ressort:  
Chronik Ästerreich | Medieninformation

Presseinformation

LCG11130 (CI) (KI) (KA) Freitag, 3. Juni 2011

Italien/ Leute/ Gesellschaft/ Kunst/ Kultur/ Biennale

Kulturhungrige Äberflieger â€" BILD

Bilder zur Meldung unter [http://presse.leisuregroup.at/echo/biennale/Fotos\\_Event20110602](http://presse.leisuregroup.at/echo/biennale/Fotos_Event20110602)

Utl.: Echo Medienhaus setzte ErÄffnung der Biennale um und jettete 180 VIPs gemeinsam mit NIKI in die italienische Lagunenstadt =

Wien â€" Das â€žWillkommen an Bordâ€œ kam Mittwochnachmittag ausnahmsweise nicht von Airliner Niki Lauda, sondern von Echo Medienhaus-Baus Christian PÄttler, der 180 VIPs im brandneuen NIKI Airbus nach Venedig jettete, um gemeinsam die ErÄffnung der 54. Biennale im eleganten Hotel Cipriani zu feiern. Nicht aus schlechtem Grund; immerhin zeichnet sein Unternehmen unter der FederfÄhrung von Kulturexperten JÄrgen WeiÄhÄ supl fÄr das pompÄse Event am Lido verantwortlich, bei dem sich die Kulturfans Wiener Weine vom Weingut Zahel schmecken lieÄen.

Ganze 16 Stunden â€" Flugzeit inklusive â€" feierten unter anderem PULS 4-Boss Markus Breitenecker, Promi-Figaro Erich Joham, Staranwalt Michael KrÄger, tipp3-Marketingboss Helmut LÄschenberger, HiT FM-GeschÄftsfÄhrer Christoph Lenzbauer,

Polizei-General Karl Mahrer, Filmlegende Peter Patzak, die Gastronomen Berndt Querfeld und Peter Rössler, TV-Beau Roman Rafreider mit Dancing Star Cathy Zimmermann, Politiker Marcus Schober (S), Postbuss-Chef Heinz Stiasny, Medienmanager Oliver Voigt, Servus TV Moderator und Autor Thomas Rottenberg, Winzer Richard Zahel und Kultursprecher Wolfgang Zinggl (G) mit den Granden der heimischen Kulturszene – allen voran Kulturministerin Claudia Schmied (S). Vor Ort erwarteten die kunstsinnige Reisegruppe unter anderem Ex-MAK Direktor Peter Noever und sein Nachfolger Christoph Thun-Hohenstein, Kulturlady Clarissa Stadler, Künstler Erich Schleyer, Robert Menasse, Galeristin Silvia Steinek, Charly Pruscha, MUMOK Direktorin Carola Kraus, Malerfürst Christian Ludwig Attersee, Bank Austria Kunstforum Direktorin Ingried Brugger, Biennale-Kommissarin Eva Schlegel oder Galerist Martin Suppan. Begeistert zeigte sich die illustre Schar vor allem vom österreichischen Beitrag – „Approaching Venice“, einer multimedialen Plattform mit der Beteiligung von Künstlern, Architekten, Sammlern, Kuratoren und Autoren, sowie der viel diskutierten Installation von Markus Schinwald. – Das ist einer der hochwertigsten Beiträge der letzten Jahre“, lobte beispielsweise Brugger den rot-weiß-roten Auftritt.

Etwas müde aber dafür voll mit unvergesslichen Impressionen der Lagunenstadt war der Abend für die Austro-Delegation dann auch bald wieder vorbei, zumal es um 05.15 Uhr schon wieder hieß: – „We are ready for Take Off“. Bei einer so hohen Wirtschaftsdichte auch verständlich, dass man auch trotz Fenstertag punkthoch im Büro sein wollte.

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

NIKI

Milene Platzer

Tel.: +43 1 70126-445

E-Mail: milene.platzer@flyniki.com

echo medienhaus

Christoph Langecker

Tel.: +43 664 2162227

E-Mail: christoph.langecker@echo.at

leisure communications

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: +43 664 8563001

E-Mail: khaelssberg@leisuregroup.at